

# 年頭のごあいさつ



アヤブリッジ株式会社社長  
日本華流会会長 張 穎

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

日頃より皆様からの温かいご支援とご協力を賜り、新年を迎えることが出来ましたことを心よりお礼申し上げます。

「乙巳(きのとみ)」の2025年はへび年であり、自らの殻を破り、変化を遂げることできる年となります。様々なことが新しく始まる局面であり、個性を持って進む、組織は新たな局面に対応できる人材の育成に取り組むと良い年になるそうです。

アヤブリッジ株式会社は本年で創業25年目を迎えます。会社理念である「文化を通じた架け橋のビジネス」を行い、お花と緑の輸入も、輸出も拡大してまいりましたが、消費習慣の変化より、花の需要と供給が大きく変化し、これからも続けて変わってしょう。弊社は、華道の輪を広げる友の会である「日本華流会」を2023年5月に創立しました。本会は、2025大阪万博を応援する日中文化、旅行、ビジネスのアクセラレーターになり、今後も事業が続きます。他分野の挑戦でますます専門性と対応力を持った「未来への企画」が必要とされています。今年も引き続き「未来アイディアの企画力を高め成長すること」を目標として取り組みます。そして、未来の消費作り体制の推進による「産直企画の向上」について、その状況を皆が共有することを取り込みます。本年の干支「乙巳(きのとみ)」の特徴に新たな環境や局面に向けての体制を整えるに良き一年となります。これまでにご支援いただいた皆様への感謝の気持ちを持ち、職員一同と共に今後も発展・成長していけるように努力してまいります。

本年も昨年に引き続き皆様のご支援・ご協力を宜しくお願い申し上げます。

令和7年元旦



Ayabridge Ltd.